

RESULTADOS

EVENTO DEPORTIVO: LA CARRERA DEL BEBÉ

FECHA: 11 de septiembre de 2011

Lugar: Complejo Cultural Universitario

Categorías:

Gateo

Caminando y Corriendo

Andadera

Coche de Cartón

Con la explanada del Complejo Cultural Universitario abarrotada de familias poblanas, este día se llevó a cabo la "Carrera del Bebé 2011" que logró reunir a 2 mil 500 niñas y niños participantes en un entorno de alegría, en donde los pequeños pudieron mostrar sus dotes deportivos además de generar un ambiente en el que la convivencia familiar fue el común denominador.

Premiación: 1 kit por participante (6 pañales, 1 sabanita, 2 botellas de agua de 500 ml. 1 paquetito de cacahuates, 1 paquetito de galletas 1 jarabe contra la tos, 1 tableta contra la gripe, 1 plumón de agua, 1 paquete de cotonetes)